Protokoll:

Aus dem Ausschuss wird kritisiert, dass die Umsetzung der Tuchbestattung auf Koblenzer Friedhöfen so lange dauert. Der Werkleiter erläutert, dass in vielen Kommunen rechtliche Bedenken bestanden haben und mit der Umsetzung in der Friedhofssatzung nun Sicherheit für alle geschaffen wird.

Der Vorsitzende des Beirates für Migration und Integration, Herr Contento, berichtet, dass aus seiner Sicht die Einrichtung eines Grabfeldes für muslimische Bestattungen in Koblenz vorbildlich umgesetzt wurde. Mit der Einrichtung eines weiteren muslimischen Grabfeldes wird den Wünschen muslimischer Einwohner in Koblenz weiter Rechnung getragen.